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 2014～2015年度 ＲＩテーマ 

    ロータリーに輝きを  
     LIGHT  UP ROTARY 

 2014〜2015 ＲＩ会長 ゲイリー Ｃ．Ｋ．ホァン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張ＲＣ)  
広報・会報委員会 

宮内 清次、石毛 充、越川 信一、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

「出前教室に参加して」 

 

宮 内 龍 雄 会員 

丸 山 泰 典 会員 

櫻 井 公 恵 会員 

石 毛   充 会員 

 

前回の例会報告（７月９日） 

点鐘： 信太 秀紀 会長 

ロータリーソング： 我等の生業 

会 長 挨 拶  

皆 さ ん

こ ん に

ちは。私

た ち は

人 生 を

素 晴 ら

し い も

の に し

た い と

思 っ て

います。仕事や家庭もできるかぎり充実したも

のにしたい。いつでもどんな時でもいい結果を

もたらしてくれるもの、それを一つだけあげる

とすれば何でしょうか。それは「態度」です。

「態度」こそ、皆さんの人生を決定的にする鍵

であります。私たちは自分の態度をコントロー

ルできます。私たちの周りの人はその態度を見

て自分の態度を合わせます。言葉や行いがすべ

てその通りの結果をもたらすのであります。 

「素晴らしい態度には素晴らしい結果」 

「普通の態度にはごく普通の結果」 

「まずい態度にはまずい結果」 

が、必ず訪れます。どこの会社でもどんな組織

でも同じでしょうが、態度が立派な人は自然に

高い地位を得ていきます。 

それは地位が高いから態度が立派なのでは

なく、態度が立派だということで高い地位を得

たのです。ではどうすればいいのでしょうか。                             

今日では、ロータリーの基本理念の一つとなっ

ており、ロータリーの最も素晴らしい声明の一

つになっている、「四つのテスト」を模範とす

ることであります。「真実かどうか、みんなに

公平か、好意と友情を深めるか、みんなのため

になるかどうか」これに沿って、我々ロータリ

アンは常に自らの態度を思慮深く検討しなけ

ればならないのではないでしょうか。 

本例会が 皆様にとりまして有意義であり、

品格ある例会でありますことを心よりお祈り

申し上げまして、会長挨拶といたします。 

 

幹 事 報 告  

1. ご挨拶…直前ガバナー 関口 徳雄様 

2. ロータリー情報研究会のお知らせ 

3. 地区奉仕プロジェクト委員会セミナー開催

のご案内 
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4. 会員増強委員会アンケート結果修正の件 

5. 地区大会記念・フェローシップゴルフ大会の

ご案内 

6. クラブ米山記念奨学委員長セミナーのご案内 

7. 第 1回アクターズミーテイングのご案内 

…以上、ガバナー事務所 

8. ２０１４年上期普通寄付金のお願い 

…ロータリー米山記念奨学会 

9. ロータリー希望の風奨学金への支援御礼 

…ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会 

10. アメリカ・ブラジル訪日文化研修団送別会 

            …千葉科学大学 

【例会変更】 

成田空港南 RC 

7月 10日（木）夜間移動例会 点鐘 18時 30分 

        あずま庵 会長幹事慰労会 

7月 17日（木）休会 

7月 31日（木）夜間移動例会 点鐘 18時 30分 

        前年度会計監査報告 

旭 RC 

７月 25日(金)  夜間移動例会 点鐘 18時 30分 

黄鶴 

八日市場 RC 

7月 15日(火)  例会変更分として 

7月 13日(日) 午前 9時社会奉仕活動 

（飯高寺清掃）の為振替 

7月 29日(火) 点鐘 17時 30分車中例会 

ホテル日航成田 

        納涼会(家族会)の為 

8月  5日(火) 定款第 5条第 1節により休会 

8月 12日(火) 定款第 5条第 1節により休会 

 

 

会員の記念日  

◇ 誕生日おめでとうございます 

髙 木 浩 一 会員（7 月 3 日） 

 

入会記念日おめでとうございます 

松 本 恭 一 会員（7 月 4 日） 

高 瀬 幸 雄 会員（7 月 6 日）        

杉 山 俊 明 会員（７月 7 日） 

坂 本 尚 史 会員(7 月 7 日) 

堀 米 秀 和 会員（7 月 8 日） 

 

◇ 創業記念日おめでとうございます 

       伊 東 正 博 会員（7 月 7 日） 

 

お客様 

☆銚子東 RC 

会 長 石井 哲也 様 

幹 事  石毛 園子 様 

ニ コ ニ コ ＢＯＸ 

☆銚子東RC会長  

石井 哲也様 

幹事 石毛 園子

様 

銚子東 RC の会

長・幹事を拝命

いたしました。

1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

☆宮内 龍雄会員 

この度クラブ奉仕委員

長を承りました。ご指

導ご鞭撻よろしくお願

い申し上げます。 

 

☆髙木 浩一会員 

微力ながら本年度国際

奉仕委員長を務めさせ

て頂きます。また地区

では奉仕プロジェクト

委員会 国際奉仕委員

会委員を務めさせて頂

きます。宜しくお願い

します。 

 

☆大ニコニコ 伊藤 浩一会員 

過日は小生の叙勲

祝賀会に多数の銚

子ロータリークラ

ブの会員皆様にご

出席いただき誠に

有難うございまし

た。 

信太会長には閉会

の言葉を厳粛に述

べて頂き感謝申し

上げます。今後とも宜しくお願い致します。 
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委員会報告 

広報・会報委員長  宮内 清次 

１、視聴覚アイデンティティ

が導入されロータリーのロゴ

が変り今期から会報に使用し

ます。 

２、会員投稿欄を新設します 

ジャンルは問いませんのでな

るべく誕生月にお寄せ下さい 

３、卓話の原稿、外部招請者以外は原則として 600

字以内としたい。 

４、事務局員のご協力を得てよりよい会報にした

いと思います。ご協力宜しくお願い致します。 

 新 入 会 員 紹 介  

富永 泰
たい

夏
か

 会員 

勤務先：銚子燃料㈱ 

代表取締役副社長  

職業分類：液化ガス小売 

所属委員会： 

親睦活動委員会 

私は、松岸町にあります銚子燃料(株)の富永泰夏

と申します。 

最初に、先代の社長あり義父でもある、櫻井喜一

郎が皆様にお世話になりましたこと、この場をお借

りしましてお礼申し上げます。私自身銚子に住むよ

うになり１５年が経ちました。長いような短いよう

な１５年でした。その間に様々な縁が出来、仲間も

増え仕事も何とか自分なりにこなせるようになりま

した。 

今回も銚子ロータリークラブ様にお声をかけて頂

きましたが、最初は年齢的にも、人間的にもまだま

だ早いかなと思いましたが、やはり縁というものを

大切にしたいと思いました。まだまだ右も左もわか

らないですが、皆様に教えて頂きながら頑張って活

動したいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

＝ 五 大 奉 仕 委 員 長 就 任 挨 拶 ＝ 

 クラブ奉仕委員会   宮内 龍雄 委員長   
 

本年度 ク

ラブ奉仕委員

会委員長を拝

命しました。

宮内です。 

ご存じの通り

クラブ奉仕委員会はクラブ運営の基本を成す委員会

で言わば「扇の要」で有ります。 

例会運営、親睦活動委員会、会員増強、広報・会

報の小委員会はもとより四大奉仕委員会をも統括す

る重要な委員会と考えます。私事ではありますが、

2005 年当クラブに入会以来、親睦委員会から始まり

様々な役割を仰せつかり、その中で皆様よりロータ

リー活動の基本を学び、親睦を深め、尊敬すべき先

輩や信頼できる友人を作ることが出来ました。 

心よりロータリーという組織に対して感謝をしてい

ます。一年間与えられた役割を時には指導を受け、

また皆様と協力しながら活動していくことは正しく

ロータリーの「親睦と奉仕」そのものだと考えます。 

私のクラブ奉仕委員長としてこの一年間の役割とし

て、いま申し上げました「親睦と奉仕」の実践、特

に入会間もない会員の皆様にいろいろな会合、活動

の場に積極的に参加してロータリーの素晴らしさや

楽しさを実感した頂き、さらに仲間を増やすことが

出来ればと考えています。 

本年度、 信太会長のスローガン「品格の銚子ロー

タリークラブ」を基本にしてクラブ運営を精力的に

運営していく所存であります。 

また、会員の皆様におかれましては、「是は是、非は

非」としてご指導、ご鞭撻、さらなるご協力をお願

い申し上げて、クラブ奉仕委員長就任のご挨拶とさ

せて頂きます。 

有り難う御座いました。 

 

職業奉仕委員会    宮内 秀章 委員長 
 

今年度、職業奉仕委員長を

務めさせて頂きます宮内です、

宜しくお願いします。 

さて、ロータリーの本質は職

業奉仕の実践にありと言われ

ますが、実際にはその内容は

非常に分かりにくいものであ

ります。職業は利の追及であ

り自己のため、そして奉仕は自己を犠牲にし他人の

ためにつくすものであり相反しているものでありま

す。しかし我々ロータリーの考える職業奉仕は利己

と利他の調和で利益と奉仕を共存させることです。

職業は商品や技術、知識を貨幣と交換し、奉仕は感

謝の気持ちを満足と交換することではないでしょう

か。今年度の活動方針は、会員一人ひとりの職業を

通して、奉仕の理想を生かして職業人としての倫理

を培うことや、職業上の手腕を掲げて青少年や地域

社会に奉仕し、ロータリーの理念について理解を深

めていきたいと思います。また、クラブ例会におい

て会員の皆さんから「私の職業奉仕の実践」と題し

て５分程お話しいただくことを企画しております。 

地区のモットーに「ロータリーの復活による原点

回帰」とあります。最近は色々な地区で「I serve」
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から「We serve」に変わりつつあると言われており

ます。しかし私は改めて「I serve」という言葉に重

きを置き、皆さんと共に追求していきたいと考えて

おります。 

 また、宇佐見ガバナーのお話の中で 職業奉仕と

いう刀を鞘から抜くと再び鞘に納めることは難しい

とありましたが、今年度は是非、信太会長の考える

分かり易い職業奉仕を皆さんと一緒に勉強していき

たいと思いますので、一年間宜しくお願いします。 

 

国際奉仕委員会   髙木 浩一 委員長 
 

本年度、国際

奉仕委員長を務

めさせて頂きま

す髙木です。ま

た、地区に於い

て、奉仕プロジ

ェクト委員会・

国際奉仕委員会

委員を務めさせ

て頂きます。 

 

本年度の活動計画は、 

１．国際奉仕月間の卓話 

２．フィリピン・ダバオ盲学校支援（ＷＣＳ） 

３．海外クラブとの交流 

４．千葉科学大学留学生への支援 

５．ＦＶＰ（未来の夢計画）の会員への周知 

６．Ｒ財団委員会と米山記念奨学会委員会との連携 

７．国際大会（ブラジル・サンパウロ）への参加促

進 

この活動計画を R財団（WCS）委員会・高橋委員長、

米山記念奨学会委員会・坂本委員長と連携を図りな

がら活動をしてまいりたいと思います。さて、本年

度のメイン事業と致しましては、昨年に続きフィリ

ピン・ダバオに於いて、盲学校支援プロジェクトを

行います。今回のプロジェクトは、９月にフィリピ

ン・ダバオに於いて、盲学校の子供たちによる、チ

ャリイティコンサートを行う予定で詰めているとこ

ろです。本番に向け、８月１２日から８月１５日ま

で、サウス・ダバオ・ロータリークラブの例会に合

わせて、ミーティングを行ってきます。今回のコン

サートは、規模の大きな内容になりそうです。ダバ

オ市の関係者、現地ロータリークラブ、日本人コミ

ュニティー、フィリピン人コミュニティー、教育省

関係者をはじめ、在フィリピン日本大使館在ダバオ

出張駐在事務所長の方々などを招待する予定ですの

で、ぜひ一緒に参加したいという会員の皆さんは、

私の方へお声掛けをして頂ければと思います。最後

に、この委員長を受けるにあたり、約２０年前に、

ある先輩から言われたことを思い出しました。ボラ

ンティアは、楽しいと思うようになったら辞めろと

言われたことがあります。始めはどういう意味か解

りませんでしたが、この言葉は、自己満足で終わっ

てはいけないという意味だと、今では、理解してい

ますが、この意味を踏まえ、私はこの言葉を逆に、

このプロジェクトもそうですが、どれだけ楽しめる

か、この笑い顔、笑い声、気持ちを相手にどれだけ

届けられるかで、気持が一つになれると思っていま

すし、この気持ちで様々な活動をしてまいりました。

この１年、この気持ちで、国際奉仕委員会活動を、

思い切り楽しみたと思います。ただ、信太会長の言

うロータリーの品格だけは、忘れずに頑張りたいと

思います。１年ご協力をお願いいたします。 

 

＠松本恭一・社会奉仕委会委員長、佐藤直子・

青少年奉仕委員会委員長の就任挨拶は次号へ

掲載 

【出席報告】 

会員総数４４名 出席計算４２名 

 出 席：３５名 欠席７名 出席率 83.33% 

 欠 席：青野君・灰谷君・栢尾君・越川君 

宮内(秀)君・宮内(榮)君・内田君 

【Ｍ Ｕ】 

7/5 社会を明るくする運動パレード 

上総君・越川君 

松本君・大里君 

島田君・杉山君 

植田君・小林君 

7/8 銚子東 RC 

堀米君・石毛君 

信太君・田中君 

7/8 八日市場 RC 杉山君 

7/8 ｲﾝﾀｰｱｸﾄ合同会議島田君 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥30,000 計 ￥59,000 

スモールコイン ￥  － 計 ￥ 3,000 

米山 BOX ￥ 3,500 計 ￥ 3,500  

希望の風 ￥  －  ￥26,000 

次週プログラム（７月２３日） 

 『医療海外ボランティア』 

髙木 浩一 会員 

 

お弁当：茂利戸家（鰻重） 


